

Info

Rechercher une actualité...

Accueil > Info > Info en continu Caen > Caen. Le CHU participe au projet pilote HéMaVie



Vendredi 09 février 2018 18:59 - Caen
Caen. Le CHU participe au projet pilote HéMaVie

Newsletter maville

Abonnez-vous à la newsletter - Caen
 Votre e-mail



Plus de 200 malades participeront à ce projet pilote dans toute la France. © Archives Ouest-France

Le CHU de Caen est l'un des cinq centres hospitaliers participant au lancement du projet pilote HéMaVie en janvier 2018. Ce projet vient en aide aux malades atteints d'un cancer de la moelle osseuse.

Depuis le début de l'année 2018, une phase pilote a été lancée dans plusieurs centres hospitaliers de l'Hexagone dont le Chu de Caen.

HéMaVie est un programme innovant qui s'adresse aux malades atteints de myélome multiple (un cancer de la moelle osseuse), afin d'améliorer leur expérience vécue face à la maladie. Il permet aussi de renforcer le rôle des soignants et des aidants ainsi que la communication avec les patients.

Via une plateforme en ligne, les malades comme leurs proches et les professionnels de santé disposent d'une interface qui leur est dédiée, où ils trouveront des informations sur le myélome et son impact sur la vie quotidienne, ainsi que des services de proximités comme des groupes de paroles ou des associations en lien avec leur maladie.

HéMaVie offre donc un accompagnement sur mesure aux patients.

Marie PETIT. Ouest-France

Aujourd'hui sur maville



-50% 2 nuits pour 2 en mobil-home dans les Côtes d'Armor

Tous les deals

L'info en continu

Falaise. Le Foyer de jeunes...

🕒 26/02/18 - 20:08

Falaise. 20 places de parking...

🕒 26/02/18 - 19:46

Caen. De fines plumes pour la 4e...

🕒 26/02/18 - 19:33

USO Mondeville, ta classe...

🕒 26/02/18 - 19:32

Calvados. Météo : on continue...

🕒 26/02/18 - 19:32

Toute l'info en continu